

'TOÑA' VA CON TODO. PRESENTÓ SU PLAN PARA SELECCIONES FEMENINAS

P 13. ESTADIO!



Redes sociales

Miguel Ángel Victoria / El Siglo



LO EMPUJARON EN PELEA, SE GOLPEÓ LA CABEZA Y MURIÓ

P 15. LA ROJA

BANDAS SE ENFRENTARON EN MEDIO DE COMPARSA EN COLÓN



Balacera en Carnavalito deja un muerto y cinco heridos



Lluvia de balas en fiesta en sector de Arco Iris acabó con la vida de un joven de 18 años y dejó varios heridos. Cayó alias "Umbito" por este crimen

P 14. LA ROJA

TU REVISTA DIARIA

Play!

MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

Conoce a las **nominadas a las 25 Mujeres más destacadas de Panamá del 5 al 14 de marzo**

Mujeres
que dejan huellas



7MO AÑO CONSECUTIVO

Archivo



¡San Miguelito sigue caliente! Lo balearon en Pan de Azúcar

LEADIMIRO GONZÁLEZ C.
LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

HOMICIDIO. La madrugada del domingo se reportó un nuevo homicidio con arma de fuego en el distrito de San Miguelito, esta vez en el sector de Pan de Azúcar.

Cuando la Policía llegó al sitio encontró a un hombre de generales desconocidas tendido en el pavimento con varios impactos de bala.

Este es el segundo homicidio reportado en el distrito de San Miguelito en tan solo 11 días de marzo. El 5 de marzo, otro hombre identificado como Fernando Antonio Hymison, de 48 años y conocido con el alias de "Chombito", fue asesinado a balazos en el sector de San Isidro.

La Policía Nacional está trabajando para recolectar evidencia y testimonios que puedan ayudar a identificar al fallecido en Pan de Azúcar y a esclarecer las circunstancias detrás de su muerte.

¡CANDELA!

Este es el segundo homicidio en esta zona en menos de 11 días.



NUEVO INICIO JUNTO A LA ARENA Y EL MAR
Para lo que el tiempo aún no cura, está el mar. ¿Quieres un nuevo inicio? Búscalo en una caminata por la playa.

Se reporta el primer muerto en Panamá por virus oropouche

Archivo



Ministro Fernando Boyd Galindo

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un hombre de 82 años se convirtió en el primer fallecido en Panamá por virus oropouche, según confirmó ayer el ministro de Salud, Fernando Boyd Galindo.

El titular del Minsa precisó que era un paciente con antecedentes de hipertensión arterial y diabetes, que presentó síntomas de deterioro neurológico cuando volvió de un viaje a la provincia de Darién.

El adulto mayor fue hospitalizado con un diagnóstico inicial de neuroinfección. Pero cuando se le realizaron otros estudios, incluidos análisis de líquido cefalorraquídeo, se reveló que la causa del malestar era virus oropouche, explicó el ministro.

Alerta

Según el informe epidemiológico del Ministerio de Salud, en la semana número 9 se registraron 221 casos de este virus, sobre todo en Darién (207), Panamá Este (13) y Panamá Metro (1).

El sexo predominante es femenino (115), levemente por encima de los 106 del sexo masculino que hasta el momento han contraído la enfermedad.